

*Schanzmühle, Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon 032 627 71 12
Telefax 032 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch*

Medienmeldung vom 2. August 2012

Dulliken: Motorrad nach Verfolgungsfahrt angehalten (Zeugenaufruf)

Die Kantonspolizei stoppte gestern Nacht in der Alten Landstrasse einen Motorradfahrer, der innerorts deutlich zu schnell fuhr.

Am Mittwochabend, 1. August 2012, gegen 21.15 Uhr fuhr in Dulliken ein ziviles Dienstfahrzeug der Kantonspolizei. In der Alten Landstrasse, unmittelbar nach dem Kreisel bei der Coop-Tankstelle, wurde es von einem Motorrad innerorts überholt. Der Fahrer beschleunigte danach und fuhr mit hoher Geschwindigkeit davon. Die Polizei nahm mit entsprechender Warnvorrichtung die Verfolgung auf. Bei der Einmündung in die Bahnhofstrasse konnten die Polizisten den Lenker schliesslich anhalten. Entlang der gefahrenen Strecke hielten sich mehrere Passanten auf, die Zeugen des Vorfalls wurden. Sie werden gebeten, sich bei der Kantonspolizei Solothurn zu melden (Telefon 062 311 76 76).